
日
本
共
産
党
市
議
団
は
、
11
月

22
日
、
岩
谷
市
長
に
対
し
て
「
地

域
経
済
を
守
る
た
め
に
市
が
で
き

る
最
大
限
の
努
力
を
」
と
要
望
を

お
こ
な
い
ま
し
た
。

物
価
高
騰
が
市
内
経
済
に
も
市

民
の
く
ら
し
に
も
重
大
な
影
響
を

も
た
ら
し
て
い
ま
す
。
市
民
の
く

ら
し
を
応
援
し
、
市
内
経
済
を
守

る
た
め
に
、
下
記
の
要
望
書
を
提

出
し
、
懇
談
し
ま
し
た
。
懇
談
に

は
岩
谷
市
長
と
と
も
に
白
子
副
市

長
、
都
市
整
備
部
長
、
環
境
経
済

部
長
が
同
席
し
ま
し
た
。
（
木
下

み
え
子
市
議
は
所
用
の
た
め
欠
席

し
ま
し
た
）

住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
制
度
は
、

11
月
１
日
に
は
窓
口
に
市
民
の
列

が
で
き
る
ほ
ど
好
評
で
、
約
90
％

が
市
内
業
者
へ
の
発
注
で
経
済
効

果
は
１
億
５
千
万
円
と
い
う
こ
と

が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。
し
か

し
、
「
こ
れ
か
ら
補
正
予
算
を
組

ん
で
も
年
度
内
に
助
成
で
き
る
状

況
で
は
な
い
の
で
、
新
年
度
予
算

で
予
算
を
増
や
せ
る
か
検
討
し
て

い
き
た
い
」
と
い
う
こ
と
で
し
た
。

農
家
へ
の
支
援
に
つ
い
て
は
、

「
県
内
の
猛
暑
に
よ
る
農
業
被
害

が
約
５
億
円
に
の
ぼ
る
こ
と
か
ら
、

県
の
「
特
別
災
害
」
に
認
定
さ
れ
、

支
援
が
検
討
さ
れ
て
い
る
。
市
と

し
て
も
実
態
を
し
っ
か
り
把
握
し
、

自
主
流
通
米
も
含
め
て
被
害
を
受

け
た
農
家
を
支
援
で
き
る
よ
う
に

し
て
い
き
た
い
」
と
答
え
ま
し
た
。

県
の
支
援
内
容
に
つ
い
て
は
詳
細

が
明
ら
か
に
な
っ
て
い
な
い
よ
う

で
す
が
、
「
で
き
る
だ
け
早
く
、

適
切
な
支
援
が
で
き
る
よ
う
に
」

と
改
め
て
要
望
し
ま
し
た
。
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住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
制
度
の

予
算
拡
充
、
米
価
の
価
格
保
障
を

市
内
経
済
へ
の
経
済

効
果
は
１
億
５
千
万
円

地域経済を守るために、

市ができる最大限の努力を

１．11月からスタートした住宅リフォーム

助成制度は11月20日現在、1000万円の予算

に達し受付を終了しました。市内経済への

経済効果は最小でも10倍以上で、くらしと

経済を応援する特効薬と言えます。

ただちに補正予算を組み、住宅リフォー

ム助成制度を拡充することを求めます。

２．酷暑の影響で新米の価格が暴落してい

ます。高温被害により市内農家の新米は1

等米はなく、良くて2等米、大半が3等米と

聞いています。ただでさえ農業経営は厳し

く、肥料や種子の高騰が追い打ちをかける

中、米価の暴落はまさに死活問題です。

市として価格保障、所得補償を求めます。

実
態
を
把
握
し
、
被
害

農
家
を
支
援
し
た
い




